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＜授業の感想＞ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も残すところあとわずかですね。202４年は、みなさんにとってどんな一年でしたか？

良かった事、自分でできた事、あと一歩足りなかった事など、様々な出来事があったと思いま

す。この一年、努力を積み重ねてきたみなさんは、きっと大きな力をつけたことでしょう。          

2025 年も大東中のみなさんの体と心が大きく成長する一年になるよう願っています。 

 学校保健委員会 

Good
ぐ っ

 Sleep
す り ー

で、めざせ！心も体もいきいき大東中 

１１月２５日（月）に講師の藤本ひとみ先生、PTA 会長・副

会長をお招きして学校保健委員会を開催しました。今年のテ

ーマは「Good
ぐ っ

 Sleep
す り ー

で、めざせ！心も体もいきいき大東

中」です。睡眠の役割や大切さを理解し、生活習慣を振り返

ることを目的にしました。保健委員会は事前アンケート調査

の発表、藤本先生には「学校生活が楽しくなる睡眠の話」の

講義をしていただきました。 

・睡眠は記憶力を高めることが

できるなんて初めて知った！ 

・すっきりと起きるために、起き

たら背伸びをして日光にあた

り、朝ご飯を食べるようにしよ

う！ 

・寝る前の習慣を見直そう！ 

・寝る前のスマホを減らして睡眠

の質を上げよう！ 

 

福井市内でインフルエンザや新型コロ

ナウイルス、マイコプラズマ感染症が 

流行しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


